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Abstract 

Die vorliegende Arbeit widmet sich dem Thema „Corporate Social Responsibility im Finanz-

sektor - Bedeutung und Nutzen von sozialer Verantwortung“. Der Fokus wird auf die Finanz-

branche gelegt, da aufgrund der gegenwärtigen Wirtschaftskrise der Ruf von Finanzdienst-

leistern einer tiefgehenden Bewährungsprobe unterzogen wurde, sodass speziell diese 

Branche heute sehr bemüht ist, das Vertrauen der Gesellschaft wieder zurück zu gewinnen. 

Aufgrund einer umfangreichen Literaturanalyse wurde hierbei erhoben, welchen Nutzen Fi-

nanzinstitute durch die Implementierung von CSR-Maßnahmen erzielen können, welche Be-

deutung soziales Engagement für den Finanzsektor hat und welche Kosten und Aufwände 

hinter CSR-Aktivitäten stecken. Demnach sind soziale, ökologische und ethische Maßnah-

men wichtig und haben auch eindeutige Auswirkungen auf den Unternehmenserfolg. Sozia-

les Engagement verursacht nicht nur Kosten, vielmehr verhindert es Kosten. Die Generie-

rung einer Win-Win-Situation, in welcher sowohl die Stakeholder als auch die Unternehmen 

positive Folgen wahrnehmen können, gilt zunehmend als Grundprinzip der Corporate Social 

Responsibility.  

 
Schlüsselbegriffe: Verantwortung, Engagement, gesellschaftliche Verantwortung, Unterneh-

mensethik, Unternehmensverantwortung 

 

Abstract  

This thesis examines the „corporate social responsibility in the financial sector – importance 

and benefits of social responsibility“. Because of the weakened reputation due to the eco-

nomic crises the thesis focuses on the financial sector. Nowadays this branch of the econo-

my is eager to earn back the confidence of the public. Based on an extensive literature this 

thesis aims to clarify the questions, what benefits financial institutions can achieve because 

of the implementation of CSR, what the importance of social engagement for the financial 

sector is and what the costs and expenses for CSR-activities are. It has been found that the 

importance of social, environmental and ethical measures is huge and there is also positive 

impact on the company's success. CSR doesn’t cause costs but prevents them. The genera-

tion of a win-win-situation, which produces positive results for the stakeholders and the com-

pany, is the base for successful corporate social responsibility. 
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